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令和２年３月１０日発行 

【 第 ２ 号 】 
＜編集・発行＞ 

大宮小学校・大宮台小学校  

統合準備会 

２月１８日（火）に第２回「大宮小学校・大宮台小学校統合準備会」が大宮台小学校で開催

されました。当日は統合準備の状況等について学校・ＰＴＡ・教育委員会から報告・協議を行

い、令和３年４月の統合に向けて準備が進んでいることを確認しました。 

＜近藤会長＞（大宮台小学校校長） 
今年度としては最後の開催となります

ので、次年度に向けて課題を確認していき

たいと思います。1月 20日には大宮台小で

アンケートを実施し、統合に向けた課題を

抽出しました。今年度中にできることは、

可能な限り前倒しをして統合準備を進め

ていきたいと思います。 

＜熊野会長＞（大宮小学校校長） 
本日の会議では、令和元年度内に整理で

きるものを検討していきたいと思います。

２月６日に、両校の校長、ＰＴＡ会長、青

少年育成委員会会長の５名で、統合に向け

た課題について確認しました。皆様のお力

をお借りして、一つ一つ丁寧に解決し、無

事に統合を迎えたいと思います。 
 

【学校の取組み】 

・大宮台小の児童をスムーズに迎え入れることができるよう、ハード面は学校施設課と、学習に

関することなどソフト面は、両校の教務主任を中心に検討を進めています。来年度は計画的に

交流行事を行うことを検討しています。                   （大宮小） 

・交流については、全校遠足で大宮小への訪問を計画しています。アンケート調査で統合に関す

る保護者のみなさんの意見を確認しました。スクールバスなどの導入や、駐停車スペースの確

保、高学年子どもルームの整備などの意見が多く、今後検討していただきたいと思います。                                                               

（大宮台小） 

【ＰＴＡの取組み】 

・両校の児童や保護者の方々に、統合して良かったと思ってもらえるように準備を進めていきた

いと考えています。統合に向けての不安の声もいくつか出ていることから、今後は両校でどの

ようにすり合わせを行っていくかが課題となっています。 

・児童の通学に関する不安を抱えている方が多くいらっしゃるので、今後対応を検討していかな

ければならないと思っています。 

【学校・地域からの意見・要望】 

 ・通学の安全について懸念されることが多くあります。統合後に通学路になる可能性のある道路

を確認すると心配な箇所があります。今後は警察署はじめ他機関にも協力を要請するなど、あ

らゆる方法を検討していかなければならないと思います。 

 

統合に向けた準備の状況 

＜前田副会長＞ 
（大宮中学校区青少年育成委員会会長） 
資料として、大宮中学校区全域の地図を 

ご用意しました。特に大宮台小の通学路の

状況を含めて、今後の対応策をどのように

考えていくか協議したいと思っています。

統合後も児童が安心して通学できるよう、

様々な手立てを考えていきます。 



 

 

 

 

 

 
 

【統合準備会事務局】 
千葉市教育委員会教育総務部企画課 
☎ 043-245-5911、FAX 043-245-5988 

※統合準備会だよりは、教育委員会のホームペー

ジでもご覧になれます。 

市ホームページの『サイト内検索』に「統合準

備会」と入力してご覧ください。 

https://www.city.chiba.jp/kyoiku/kyoikuso

mu/kikaku/oomiyatougoujunbikai.html 

＜今後の予定＞ 
第３回準備会 令和２年 ６～７月 

第４回準備会      ９～10月 

統合校説明会          11月（予定） 

第５回準備会 令和３年 １～２月 

 
※準備会の合間には、学校間、ＰＴＡ間の 

打ち合わせも随時行う予定です。 

 
【教育委員会の取組み】 

・令和２年の秋に、保護者や地域の方々を対象に、統合校説明会を実施します。統合校の概要を

説明します。                                （企画課） 

・令和３年度の児童数、学級数に応じて適正な人数の教職員を配置します。 

また、教職員が児童と向き合う時間が十分に確保できるよう、統合校への教職員の追加配置を 

予定しています。                            （教育職員課） 

・令和２年度に、統合に伴う施設の修繕を実施します。今後、内容や時期を学校と調整していき 

ます。                                （学校施設課） 

・来年度の移動や整理に向け、学校備品等の調整を進めるよう、両校に依頼します。 

                                    （学校施設課） 

・令和２年の４月以降に、両校で仮の通学路を決定してもらいます。それに基づいて、７月ごろ、

教育委員会、学校、PTA・地域住民の皆様、所管の警察署、土木事務所が参加して、通学路の

合同点検を実施する予定です。通学距離が現在より長くなる地区もあることから、合同点検で

改善できるところは対応していきます。                    （学事課） 

・現在それぞれの学校で活動しているセーフティウォッチ事業も統合されます。また、登下校時

の安全対策を担う統合安全指導員を１名配置する予定です。           （学事課）                       

 ・遠足等、行事を通じた交流が予定されており、その実現に向けた学校間の調整をサポートして

いきます。                               （教育指導課） 

 ・近隣校と毎年冬に行われている球技大会では、統合校を含めて３～４校で実施ができるよう調

整していきます。                            （保健体育課） 

 

【こども未来局の取組み】 

・子どもルームについて、大宮小の子どもルームを統合後も使用することになります。令和３年

の統合時に待機児童が発生することがないよう、整備したいと思います。  （健全育成課） 

 

統合に向けた準備の状況（つづき） 

 

【校名・校歌・校章について】 

 ・青少年育成委員会代表、両校校長、両校ＰＴＡ会長で校名検討に関わる部会を開きました。 

・統合後の校名、校歌、校章について協議し、両校の沿革や、児童の気持ちなど様々なことを考慮

した結果、校名は大宮小、校歌は大宮小の校歌を継続し、校章については、統合後数年間両校の

校章を併記するという案となりました。統合準備会での確認を経て、教育委員会に提示すること

にしています。 

・校名の正式な決定は、千葉市議会での条例改正に関する議決によることになります。 

校名検討に関わる部会からの報告 


